

Dampingi Bupati Semarang Tinjau Tanah Longsor, Danramil Getasan Ingatkan Babinsa Monitoring Wilayah

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Mar 4, 2023 - 10:29



KABUPATEN SEMARANG- Danramil 03/Getasan Kapten Arm Utomo dampingi Bupati Semarang H. Ngesti Nugroho SH. SH, MH. saat berkunjung ke lokasi bencana alam tanah longsor di Dusun Tekelan RT 03 Rw 17 Desa Batur Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang.



Kedatangan ke lokasi tersebut mereka melakukan pengecekan langsung lokasi longsor tebing setinggi 5 Meter panjang 9 Meter longsor yang terjadi saat pukul 09.40 pada hari Jumat (04/03) yang menerjang rumah Warno terdapat Ibu-ibu yang sedang kumpul untuk membantu masak acara Hajatan tetangga depan rumah Warno yang mengakibatkan rumah yang terbuat dari kayu/bambu itu pun roboh.

Akibat terjangan tanah longsor tersebut menyebabkan 2 Orang warga luka trauma, Patah tulang yang di evakuasi ke RSUD Salatiga.



Dalam kesempatan tersebut Bupati Semarang melakukan koordinasi dengan Forkompincam Kecamatan Getasan terkait percepatan penanganan longsor dengan menggunakan alat berat.

Dikatakan H.Ngesti Nugraha musibah ini tentu saja menjadi perhatian bersama

dan percepatan penanganan pembersihan tanah longsor ini dilakukan oleh semua pihak, baik dari unsur TNI, Polri, BPBD, Relawan serta warga masyarakat.

“Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat Kabupaten Semarang untuk selalu waspada dan berhati-hati, mengingat bencana alam bisa terjadi kapan saja. Mari kita sama-sama berdoa kepada Allah SWT, semoga Kecamatan Getasan dijauhkan dari segala macam bahaya dan bencana, sehingga tercipta aman, tentram dan sejahtera”, kata Bupati.

Sementara itu, di lokasi yang sama, Komandan Koramil 03/Getasan Kapten Arm Utomo, menekankan kepada anggota jajarannya untuk selalu monitoring dan melaporkan setiap perkembangan situasi di wilayah binaan masing-masing sebagai langkah penanganan secara dini terkait bencana alam.

“Laporkan setiap perkembangan situasi terkait bencana alam di wilayah, kepada komando atas sebagai langkah antisipasi sedini mungkin. Selain itu, Babinsa harus selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu meringankan bebannya, utamanya yang mengalami musibah bencana”, ungkap Danramil.

Proses pembersihan material Longsor ini selain melibatkan seluruh komponen masyarakat yang ada juga didukung dengan alat berat untuk mempermudah proses pembersihan material longsor ini.

Editor: Yudha27